

TODOS LOS TERREMOTOS, TODOS LOS CICLONES, TODOS LOS TEMBLORES, TODO LO QUE ESTÁ Y ESTARÁ ES OBRA TUYA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de octubre de 2013
Médium: José Luis Sánchez Acosta

TODOS LOS TERREMOTOS, TODOS LOS CICLONES, TODOS LOS TEMBLORES, TODOS LOS ACONTECIMIENTOS QUE HAS VISTO Y QUE ESTÁS POR VIVIR Y QUE SEGUIRÁS VIVIENDO, SON LOS EFECTOS DE UNA CAUSA DE VOSOTROS. TODO ESTO, TODO LO QUE VIENE, TODO LO QUE HA PASADO, TODO LO QUE VENDRÁ, TODO LO QUE ESTÁ ES OBRA TUYA.

[20131013] Amados hermanos míos, benditos sean en esta hora y siempre, benditos sean porque vienes a buscar este mendrugo divino, es este amor, es esta paz, es esta riqueza para vuestro espíritu, para vosotros, hermanos míos. Pues tienen la dicha de que estemos platicando, conversando una vez más en todos los tiempos, sí. **Yo Soy siempre el de todos los tiempos, hasta hoy Soy siempre y lo seré siempre. Porque a eso he venido en todos los tiempos, a abrirles camino, a enseñarles la senda verdadera, querer en vosotros acatar, deben vosotros sumergirse de esta gran riqueza espiritual.** Pero apaciéntense vosotros y dedíquense a sí mismos.

Porque, de cierto les digo, acatad mi Ley que es la Ley verdadera, la Ley que os libera, es la Ley de la Justicia Divina que os te hace un nuevo SER, una nueva criatura. Yo les digo, sigan adelante en vuestro camino y no desmayen, no están perdidos, sigan madurando vosotros en la Ley, en la Ley justa y verdadera, sigan progresando vosotros en vosotros mismos. Acuérdense que las primeras verdades en ti, es el dominio de todos tus pareceres, de todas vuestras formas que han tenido y que han vivido vosotros en todos los tiempos. Cada uno de vosotros ha cumplido su objetivo en cada tiempo y es por eso que os dije y os sigo diciendo, el que siembra cosecha.

Ya que estás vosotros conmigo Yo os te digo, no eres nuevo, no son nuevos vosotros, no son de hoy, eres eterno, son eternos y así han vendido una y otra vez a ocupar un cuerpo. Porque vosotros en vuestros afanes de conocerse, de saber que son el poder han realizado muchas obras, pero hoy vosotros catalógalas en tu SER, júzgalas en tu SER tú mismo, y entonces ahí verás el resultado de la vida que vosotros has hecho. Hermanos, vosotros te desconociste, vosotros entraste en confusiones, porque así elegiste ese camino y entraste en controversia contigo mismo, hasta que desconociste la fuente, el núcleo que eres tú mismo y te lanzaste a realizar obras en el lado opuesto. Porque sí bien, mis bien amados, qué es lo que está existiendo hoy en tu Tierra, eso no es desconocido para vosotros, para la Humanidad, sino son consecuencias de vosotros mismos. De tiempo en tiempo, vosotros has hecho la vida, esta vida así.

En este presente momento vosotros que tienes un cuerpo, que estás viviendo dentro de un cuerpo, que estás cumpliendo con un ciclo y que has hecho y estás haciendo, pero dormido estás en tu vida. Pues para eso estoy Yo contigo, en todos los tiempos, en el principio Soy Yo, en el final contigo Soy Yo, porque cuido tus pasos, porque os vigilo vuestros pasos y no os deseo que sigas en el lado inferior de la vida. Para salirse de ese mundo, vosotros sabéis vuestras reglas divinas. Y no es con nadie que debes pelear como has peleado, no es con nadie, hermanos míos, eres tú mismo, porque tú eres el Creador y lo has creado todo lo de tus entornos, todo. Todo lo que aparece en tu vida

eres tú el hacedor, y hoy vengo Yo a decírtelo nuevamente, porque en todos los tiempos lo he dicho, pero vuestros oídos no están prestos hacia Mí, sino prestos hacia el mundo, es por eso que he pasado desapercibido en vosotros. Pero hoy sigo contigo, porque el reino de los cielos ha bajado.

De cierto os te digo, que es la gran sabiduría de vosotros mismos, es el saber que, VOSOTROS TIENES EL PODER PARA CAMBIAR LAS COSAS EN ESTE MUNDO, EN ESTA VIDA, QUE VOSOTROS LO PODÉIS HACER, NADIE MÁS PUEDE HACERLO POR VOSOTROS, PERO VOSOTROS SÍ PUEDEN.

Porque vosotros eres el Creador de todas las formas, con vuestras formas terrenales, con vuestras formas que te han hecho y te has dejado hacer, con esas formas no llegarás a Mí, no estarás conmigo. Porque hoy has vivido engañado diciendo que estás conmigo, Yo os te digo que no, Yo os estoy cerca de ti. **Cuando estés conmigo, harás las cosas como Yo las hago, como Yo las he hecho.** Sacrificarás tu vida por vuestros hermanos, porque les darás a conocer las reglas divinas de la vida. **Cuando estés conmigo, prestarás todo el tiempo en una vida sagrada y dejarás ir el otro tiempo donde solamente te ensanchas en la amargura, en odio, en avaricias, en codicias y en todo lo que vosotros saben de la vida.** Cuando estés conmigo, éstas serán las señales y harás cosas y te dividirás, no porque vosotros deseas, sino porque así será partido vuestro momento con los demás. Pero has de dejar, como también mis Discípulos de aquellos tiempos dejaron, que se puede vivir sin las leyes terrenales, que sí se puede vivir, se puede hacer otra fuente de vida sin tocar allá nada de las leyes materiales. Porque vosotros, hermanos míos, estás conectado con las leyes materiales de hombres y vives de esas leyes y cuando aquella ley no te quiere dar, entras en agonía, entras en angustias, como hoy, hoy es lo que a vosotros está pasando en este universo, en este mundo.

Pero Yo he venido como siempre y estoy como siempre diciéndote que vosotros tenéis el poder, eres el poder para cambiar las cosas de tus entornos, que vosotros podéis ser como Yo Soy, porque a eso vine en aquellos tiempos a demostrar una calidad de vida, una vida tan diferente a ellos, a eso vine a la Tierra. Pero mi amada Humanidad aún no entendió, no entendió y ha estado a medias entre la vida y más cargado en el mundo material haciendo dioses, creyendo en dioses ajenos, no me refiero a imágenes, no, sino me refiero a hombres, que vosotros le das el poder a un hombre y lo crees tu Dios y que él te puede quitar, te puede dar. Solo se han entregado a eso.

Y Yo Soy el opuesto de aquellos hombres, porque así vengo a decirte que estás bajo el engaño de ti mismo y de todos aquellos mis hermanos, porque vosotros tenéis el poder para vivir, vosotros pueden vivir sin aquellas necesidades, sin estar esperanzados a que aquellos manden para ti las cosas, que vosotros puedes hacerlo. ¿No visteis, pues, lo poco que Yo hice con vosotros?, ¿no viste que convertí el agua en vino?, ¿no sabéis que de un pan hice muchos panes?, ¿de un pez hice muchos peces y les di de comer a más de tres mil gentes?, ¿no has acuchado que Yo os te dije: “Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría?” Y Yo les dije a mis Discípulos: “Y más de lo que han visto tendrán qué hacer vosotros”. Y así se los digo a vosotros en esta hora. Pero vosotros solo has jugado, vives en estado indefinido ante la vida, pero vosotros te cargas más en el lado negativo, en ejecutar aquel lado. Porque vosotros eres como campanas, también eres como las tumbas, blancas por fuera pero dentro llenas de podredumbres.

Y a vosotros el terror os acosa en la vida y a vosotros la debilidad impuesta por ti y tus hermanos te mantienen en ese lado. **Esta es la hora, si vosotros lo deseas, este es el momento de que tomes decisiones fuertes ante la vida y os se dispongan a experimentar una vida nueva, una vida que no está por fuera, jamás has de encontrar nada afuera, porque afuera solo vive lo que vos ya has hecho.** Y vosotros debes preguntarte ¿Y qué vive? ¿Y que vive, pues, aquí? Pues, ¿no vive el egoísmo?, ¿no vive la envidia?, ¿no vive los celos?, ¿no vive la pobreza?, ¿no viven las enfermedades? Solo eso es lo que has hecho vosotros y eso es lo que aparece en el ambiente y se regresa hacia ti por todo lo que sois. En este tiempo Yo les digo, ¿a quién culpas de todo esto? ¿Pues no Yo te he enseñado y te he hecho recordar que no existe nada afuera? Que no hay un Satán afuera que venga, que no hay un ser que venga, sino que todo lo tuyo sale de tu corazón.

Entiéndanse para que así no seas parte del complot de vuestra vida misma, ni de Mí mismo. Porque te has portado como un traicionero ante la vida, porque me han negado, porque ocultas, porque

estás en contra mía. Deseo que os te des cuenta, ¿por qué digo esto para vosotros? Porque no se creen a sí mismo y Yo os te enseñado y te he dicho, créete a sí mismo y harás las cosas. Y vosotros dices: “No se puede, esto no es cierto”. ¿No estás en contra mía en ese momento, pues? Porque Yo mismo te he dicho: “Ama, para que seas amado”. Y vosotros no lo has cumplido y quieres que te amen sin vosotros ser recíprocos.

¿No Yo les he hablado que vosotros eres el poder y podéis calmar las tempestades que puedan venir, puedas calmar los sufrimientos que puedan estar contigo y que vengan? Puedes calmar la pobreza y vosotros no lo crees. ¿No estás, pues, en contra mía? ¿No es por eso que Yo os te digo en contra mía estas? ¿No os me niegas? Solamente entren en una calma en tus sentidos, como seres vengo hablarles, porque el que vosotros todavía estés en un cuerpo, pues, no vengo hablarle a tu cuerpo, porque tu cuerpo sin ti muerto es, tu cuerpo no es el que escucha, no es el que ve, no es el que siente, todo eres tú mismo, mis bien amados. Todo eres tú, el sentir, el oír, el hablar, el murmurar, todos son vosotros mismos. **Es pues, que vosotros debes tomar tu propia rectitud, tus propios compromisos contigo mismo, es pues que vosotros debes de demostrarte a ti mismo que eres el SER único, eres el SER que Dios ha mandado y que os te ha hecho a imagen y semejanza, que eres la fuerza, que eres la vida, que eres quien puede cambiar las cosas en tus entornos. ¿Y vosotros qué esperan, pues, para cambiar? ¿A quién esperas?**

Aquellos mis Discípulos en ese tiempo tampoco eran nuevos, ellos traían ya su propia misión, solo que al llegar a la tierra, al tomar cuerpos, habían perdido su destino de sí mismos. Y cuando llegué recordaron sus vidas, recordaron sus propios compromisos consigo mismos y fue entonces que nos reunimos y que vinimos a demostrar una calidad de vida diferente a la que se vivía, esa calidad de vida hoy también hay que demostrarla, mis bien amados. Pero eso, en verdad te digo, no es aún todavía, porque vosotros no te habéis resuelto, porque sientes inseguridad al estar conmigo y entonces no buscas mi camino, no buscas andarlo por el temor. Y Yo les digo, Yo no les he venido hacer perder, sino he venido hacer crecer sus bienes ante la vida. Y he aquí, os les digo, no Yo os les he dicho, pues, el que me siga tendrá vida eterna, no morirá jamás.

Yo os digo entre vosotros, no creas como creen tus hermanos que el pobre es el que viene a Mí, no. Porque Yo no he venido a dar pobreza, sino he venido a enriquecer a vosotros que estás aquí, no he venido hacerte pequeño, sino hacerte grande ante la vida, ante todas las cosas. ¿Y por qué vosotros vivís de pensamientos ajenos a ti, de creencias lejanas a Mí? Hermanos, vosotros pueden cambiar el rumbo de vuestras vidas, nadie se las cambiará, son vosotros mismos, tú en tu Ser, tú puedes cambiar el destino de tu vida, porque, Yo les digo, no hay un destino aparte, no hay un destino como lo que piensan vuestros hermanos que Dios les ha destinado a cada quien y que cada quien es como es y que no son iguales. Hermanos, todos son iguales, solamente que en la hora de elegir, eliges diferentes caminos y vives diferentes caminos; pero que son el mismo poder, la misma fuerza.

Conviértanse en SERES universales y verán que todo lo podéis hacer, si este cielo, si este unísono que es la vida, que es la tierra, si todo esto es tuyo, pero solo que vosotros le has interrumpido el ritmo de la vida espiritual y lo has convertido en amarguras a la vida, sí, hermanos bien amados. **Entonces hoy tienen la oportunidad de regresar al Padre, regresar al Padre es hacer las cosas como el Padre os las hace.** Pero antes de todo esto tienen, tienen vosotros la voluntad, el amor, la gracia de poder cambiar todo en su persona, porque ahí está la vida, ahí están vuestros cambios. Yo os les digo, con estas formas que hoy manejas, no podrás estar conmigo como vos lo quisieras, no podrás estar conmigo porque esas formas te mantienen en esa vida. **Quiero decirte, formas son tus prepotencias, son tus ensalzamientos, son tus sufrimientos, es todo lo que vosotros sabéis que es en contra de la Ley Divina del Padre y es necesario enmendarlas, cambiarlas. De esas formas que vosotros tenéis, no podrás demostrar la vida divina y no dejarás de ser un SER corrupto y el corrupto, el SER corrupto se le denomina como Diablo, como Demonios.** Porque son los del lado raquíctico, del lado inferior de la vida real, porque vosotros eres los tentadores, vosotros te has puesto como tentadores ante la vida, ante tus hermanos. Por lo tanto, no podéis estar conmigo, desde esa posición no eres conmigo, eres con la prepotencia, eres con la envidia, eres con los celos, eres con la pobreza, sí eres con ese lado.

Porque, de cierto te digo, Yo no Soy pobreza, Yo Soy la opulencia divina, Yo Soy el gran amor, Yo Soy la gran fe, Yo Soy el que elimino todo sufrimiento de cualquier índole en tu vida. **Hermanos, Yo solo les invito hoy a ser la humildad, conviértanse en la humildad, porque la humildad es hermosa, es divina, es autentica y sí convierte.** Dejen de estar avivando esas formas negativas, que solamente les estancan como aguas de estanques, que solamente les hacen ser como campanas repicando y repicando. Amados míos, obsérvense bien vosotros, aquí no venís a juzgar, pero sí debes de juzgarte a ti mismo, porque es a ti mismo que debes juzgar tu vida, que debes verla, sentirla, escucharla, saber cómo estás desarrollando aquí en este mundo tu poder, que son tus dones divinos. No es de Mí el juzgar a los demás, eso es de la prepotencia, es del desamor, es del egoísmo, es de una pobreza, es de una enfermedad. Eso es de aquel lado, el no amar es del lado contrario de la vida, es del lado inferior de la vida de vosotros mismos.

Tantas cosas que vosotros sabéis de ti mismo, pues os les digo, si vosotros tuvieras amor, humildad, deseo, estuvieras aquí presente como una braza ardiente, solo recibiendo los efluvios divinos de la vida y manteniéndose erguida, firme. **Pero os digo, que vosotros ni sientes, ni escuchas, ni tocas, que vosotros te muestras muerto ante la vida sagrada, porque nada de eso sientes, porque podrías sentir lo contrario, menos en este lado positivo tan hermoso de la vida, porque no estás, estas ahí contigo mismo, con tus controversias, con tus indecisiones, con tu incredulidad.** Porque vosotros sí estás en aquel lado, por eso es imposible que me sientas, que me escuches, que me toques, que huelas el perfume divino que Yo os traigo para vosotros, es imposible que sepas de esto.

Porque vosotros culpáis a los de afuera, porque podrías decirme en esta hora, pues no te siento, no estás. En cuanto vosotros deberías decírtelo a ti mismo, eso que os dices para afuera, dítelo a ti mismo, habla con tu corazón que es tu alma, habla con tu alma y ve dónde está tu alma. Hermanos míos, y ya ven que vosotros son como las imágenes, como dijo aquél mi amado hermano, que tienen ojos y no ven, oídos y no escuchan, corazón y no sienten, manos y no agarran, pies y no andan, así son vosotros en vuestro interno, hermanos míos. Eres como el fuego que se ha apagado, pero a eso vine a avivarlo, a eso vengo a prenderlo otra vez, a que dé su calor, a que dé su servicio, a que se vea a sí mismo, a eso he venido. Pero es necesario que vosotros salgáis de esos estados donde se encuentran vosotros, esos estados a los que más les obedecéis, lo que Yo os te quiero decir es la prepotencia es un estado, la pobreza y todo lo que vosotros tenéis por dentro y obedecéis esos son estados y mientras no los elimines, no los cambies, seguirás en esos estados.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean hoy siempre y para siempre, porque **no sabéis que vosotros son los fuegos, no sabéis vosotros que lo son, que tienen el poder para arder, avivarse. Pues entonces sépanlo, vosotros son el poder y lo han sido, solamente hay que ver de qué lado lo has sido, porque no es que lo vas hacer hoy, lo han sido, en todos los tiempos lo han sido.** Pero solo te falta observarte dónde has andado, de qué lado has vivido y has hecho tus cosas, porque vosotros son los amos del universo, porque interrumpes la vida de este universo, la has interrumpido y la has hecho tal y como vosotros la ves, lo sientes, lo escuchas.

Hermanos, porque en verdad les digo, todos los terremotos, todos los ciclones, todos los temblores, todos los acontecimientos que has visto y que estás por vivir y que seguirás viviendo, son los efectos de una causa de vosotros. Todo esto, todo lo que viene, todo lo que ha pasado, todo lo que vendrá, todo lo que está es obra tuya. Así os digo a vosotros, obra de vosotros es, obra de mi amada y bendita Humanidad. Más adelante se darán cuenta y querrán cambiar el ritmo de la vida y esto será cambiado, sí. **Esto que hoy vivéis vosotros está siendo cambiado en la vida material, porque todo esto es de cambio; en cuanto vos crezcáis, como SER y te creas como SER CREADOR, conscientemente lo cambiarás y así cambiarán el ritmo, el rumbo de esta vida terrestre.** Pero esto aún todavía pasará muchos tiempos, para que en esta vida tierra, en este mundo, se vea reflejado lo que vosotros quieréis. Por lo tanto, no se afanen por cambiar la vida, el rumbo de la tierra, afánate por cambiar en ti mismo todas las cosas y serán cambiadas.

Pero Yo, de cierto les digo, todo cuanto has oído, cuanto has sabido de la vida que han pasado tantas cosas aquí en tu mundo, han sido de vosotros los hombres, han sido de vosotros mismos,

todo. Y todo lo que está y todo lo que vendrá, seguirá siendo tuyo, hermanos amados. Y esto todavía no lo tomas, lo tomarás en su momento, porque en su momento pasará esto, así como han pasado, las cosas que han pasado, así pasará esto que Yo os les digo hoy con vosotros. Y en ese momento habrás de reconocer una verdad divina y habrás de recriminarte a ti mismo por todas las cosas.

Hermanos, queden claros en la vida espiritual, en vuestra mentecita, para que ya no sigáis culpando a nadie de las tragedias que os les suceden a cada uno de vosotros, ya no culpes, porque vosotros tienes esa facilidad de culpar y de decir: “Es Satanás, es el Diablo o es Dios que ha mandado este castigo para nosotros los hombres”. Porque lo has dicho y lo dices y lo han afirmado en otros tiempos y te habéis refugiado en eso y habéis seguido con los pecados haciendo más pecados vosotros en la vida. Porque vosotros pecas y decís: “Satanás me ha tentado y me ha hecho caer en su trampa”. Porque todos los hombres, todos, así lo han dicho, y esa es la predicación de hoy, lo que hoy estás recibiendo como estatutos. Y Yo les digo, eso para vosotros ya no debe ser, porque Yo estoy contigo y te estoy dando todo lo necesario del saber para que ya no te confundas en la vida. Porque nada de eso es verdad, esas verdades se irán y se están diluyendo de tiempo en tiempo, porque tendría que ser así. Porque **esto que os estoy hablando contigo no lo podían tomar aquéllos de hace más de dos mil años, porque esto es la CIENCIA DE LAS CIENCIAS, es la CIENCIA ESPIRITUAL que viene a descubrirte, que viene a desnudarte en tu mente, en tu conciencia como espíritu que eres, espíritu de poder, así vengo Yo, vengo a que sientas la presencia divina, tú como SER.**

Hermanos, pero sabes vosotros que ya no hay nadie quien te tiente, sabes que ya no hay nadie que te juzgue, sabes que no hay nadie que te recrimine; pero eso sí existe, pero eso tiene que ser y es siempre eres tú mismo el que te conoces y sabes que no hay juez que pueda juzgar tu vida, no, y que pueda castigarte, no. Pero sí lo hay, y eso eres tú mismo, porque tú te conoces a fondo, cuáles son tus intenciones, cuáles han sido tus intenciones y que serán conforme estés constituido en la verdad o en el lado negativo. De acuerdo a eso te valoras y te conoces a ti y sabes tus pecados, tus errores que son ellos y sabes de todo a ti mismo, solo tú te conoces, mis bien amados. Yo tampoco voy a juzgar tu vida, Yo no vengo a juzgar tu vida, solo vengo a dialogar con vosotros y hacerte saber que tú mismo eres todo, tú mismo eres el creador de los demonios, el creador de las trampas, solo eres tú mismo, hermanos míos. Que esos demonios existen por ti mismo, viven por ti, porque tú eres su creador y tú los mandas hacer las cosas para ti y después te escondes en ellos, a semejanza de cuando haces una barda para cuidarte del ajeno, de tu hermano, así lo haces vosotros en tu SER.

Hermanos, es tiempo que recobres tus sentidos del amor y de la paz, de la verdad, es tiempo que vosotros allí sientas, deja que tu corazón sienta. Porque bien, aunque os te he semejado a las estatuas, no eres estatuas, son reales vosotros, solamente que has vivido engañado y has cambiado de pareceres en tu vida, la verdad la has hecho mentira, el amor lo has hecho desamor, la perfección la has convertido en imperfección y así a todo lo has cambiado. Obsérvense bien, observen sus caminos, los trazos de vosotros y sabrán de vosotros mismos, porque buscas a un Dios allí en lo alto, buscas a los Ángeles en lo alto, buscas a todo por fuera, siendo en ti mismo, estando en ti mismo, solo en ti se encuentra todo lo que buscas, todo lo que buscas está con vosotros mismos.

En verdad, abran sus oídos, abran el tacto de la vida, abran el sentir y sientan, ya no sean como esas estatuas, como esas imágenes que os les he dicho. **Es necesario que vosotros te creas que eres un SER en este cuerpo, en este cuerpecito que donde todavía estás, pero que te reconozcas que eres un SER y que ahí eres el Todopoderoso, que tú mismo eres el que has construido todo, que no hay nada más que tú, eres el SER ÚNICO en tu vida, solo eres el SER ÚNICO.** Ya dejen de estar confusos, dejen de adorar imágenes, no me refiero a imágenes de las que tenéis, me refiero a las imágenes que tiene tu conciencia, tu alma, que es la prepotencia, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, la pobreza, es todo aquello. Son imágenes a las cuales vosotros, todos, le han dado vida y viven dentro de ello, a eso me refiero, mis queridos hermanos, a eso me refiero, hermanos amados. Transfórmenlo, transformen a todas esas posiciones, todas esas formas, transfórmenlas y goza de la vida espiritual y vive de la vida espiritual. Ahora aquí en tu mundo lo podéis hacer, porque es aquí, ¿dónde es que lo harán vosotros? Si no hay reino allá arriba, no hay nada, ni infierno, todo esto, el

infierno y la gloria, radica en tu espíritu, en tus obras, son tus obras y las obras hablan por vosotros y te dicen dónde estás y donde está cada quien, cada uno de vosotros, tus obras son las que os dicen las cosas de tu vida.

No busques hablar tan bonito, porque eso no conduce a nada, no busques vestirme muy bien en este cuerpecito, porque eso no conduce a nada, deja que la vestimenta de tu espíritu, de tú como espíritu sean tus buenas obras y entonces tus hermanos te verán bien vestido, bien arropado como SER que eres. Pero todo esto que os les digo a vosotros, no es como en tu tierra, en tu tierra comparas todo, compas vuestra ropa, vuestras comidas, vuestras bebidas y todo lo que vos posees lo compras. Y Yo te digo que en el reino espiritual nada se compra, se posee, sale del espíritu, sale de cada uno de vosotros esto, esto no te lo da nadie, esto brota de ti mismo como SER.

Amados míos, mi alma, en verdad, he dicho mucho y Yo mismo os he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños, pues la sabiduría es tan grande, pero vosotros, tu alma, tu mente, muy pequeñas son. Porque vosotros son como niños de pecho que solamente alcanzan a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los mayores, así os les digo a vosotros. Es por eso que hasta aquí Yo os les dejo, a través de este instrumento este ha sido mi mensaje para vosotros. Benditos sean pues, prosigan vuestro camino y Yo les guiare en vosotros mismos. Hasta siempre Yo os les digo, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.